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Acta  
 

La sesión se inició a las 15:30 horas en la Sala de Lectura del Centro de Documentación de 
la Organización Panamericana de la Salud y se contó con la participación de:  
  

 Sr. Edgar Oré / USMP 
 Lic. Gustavo Borja / UNMSM 
 Lic. Isabel Recavarren / CONCYTEC   
 Sra. Alicia Ríos / Ministerio de Salud 
 Sr. Libio Huaroto / ASPEFAM 
 Sr. Enzo Benzi /OPS 
 Dr. Abilio Quispe Medina / Invitado de INDECOPI 

  
Como primer punto de la agenda, la Sra. Ríos solicitó al Sr. Enzo Benzi que diera lectura al 
Acta de la Sesión 27 del CTN, la misma que con algunos aportes, fue aprobada por 
unanimidad. 
 
Como segundo punto de la agenda, la Lic. Recavarren inició el informe sobre los problemas 
de la Página de la BVS Perú, manifestando que en la Red de Científicos Peruanos estuvieron 
circulando varios correos electrónicos sobre el ataque a la BVS, a fines de octubre de 2003. 
Entre ellos, un mensaje proveniente de Madre de Dios y que fuera derivado al MINSA, para 
reportar la alteración. Asimismo, manifestó que el Internet Information Server había sufrido 
daño y se tuvo que reinstalar. Posteriormente, el servidor se volvió a poner en 
funcionamiento, se hicieron los cambios necesarios para ofrecerle mayor seguridad. El 
servidor fue colocado dentro de la red del CONCYTEC, que se encuentra protegida por el 
firewall institucional. Asimismo, se solicitó licencia a BIREME para el nuevo IP. 
 
El Lic. Borja manifestó que la página BVS no contaba con la suficiente seguridad para 
protegerla y que una persona con conocimiento sobre los vacíos del sistema podían 
intervenir.  
 
Se distribuyó a los miembros CTN una copia de la página hackeada. 
 
La culminación del desarrollo del tema en mención quedó postergada para la próxima 
sesión, con motivo de la llegada del expositor, Dr. Abilio Quispe Medina, de INDECOPI para 
la conferencia sobre Derechos de Autor, a quién se le otorgó la palabra para que iniciara la 
charla programada. 
   
Al término de la exposición, se acordó que posteriormente se precisaría la fecha de la 
próxima sesión. 
 
A las 17:30 horas se levantó la sesión. 
 


